



Snaphan um 1525

Große Groschenmünze aus der Zeit des Bischofs Eberhard, Graf von der Mark-Sedan, mit dessen Wappen vor einem Blumenkreuz.

Auf der Rückseite reitet der Heilige Hubertus, Patron von Lüttich, mit seinem Hund zur Jagd.

Großes Bistum im Gebiet von Maas und Sambre, das seit 925 zum ostfränkischen Reich gehörte. Lüttich hatte bis zur Besetzung durch Frankreich 1795 eine reiche Münzprägung nach südniederländischen Vorbildern.

Informationen

um 1525 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F08

Inv. M43053
